

Estuaire/ Commune de Libreville/3e arrondissement/ Éducation

# Le sénateur Hugues Bessacque prime les meilleurs élèves

AN  
Libreville/Gabon

*La cérémonie de clôture des cours de vacances a eu lieu, la semaine dernière, à l'école publique de Kinguélé. En présence, entre autres, du président du CLR, Jean Boniface Assélé, des enseignants et des parents.*

UN mois durant, près de deux-cents élèves des cycles primaire et secondaire ont suivi des cours de vacances dans les disciplines suivantes : mathématiques, sciences physiques, français et anglais. Visiblement satisfait de la qualité des enseignements dispensés, le président de l'Ong "Jeune élite chrétienne", Lilian-Paul Nzamba, a rassuré les parents d'élèves quant à la détermination de son mouvement à être en phase avec les objectifs que s'est assigné son mouvement. A savoir : l'éducation, la formation et la sensibilisation des jeunes de son arrondissement. Ce qui, selon lui, vise à lutter, un tant soit peu, contre la délinquance.



Le président du CLR, Jean-Boniface Assélé, aux côtés d'une brillante élève.

Photo : Adjai Ntoutoume



Une vue des élèves du 3e arrondissement ayant pris part aux cours de vacances.

Photo : Adjai Ntoutoume

A cette occasion, le président du Centre des libéraux réformateurs (CLR), invité surprise de la manifestation, a rendu un vibrant hommage à l'Ong et au sénateur Hugues Bessacque, avant de "lâcher" cette petite phrase : " *l'école publique de Kinguélé, c'est mon œuvre à moi, sans le concours de l'Etat*". Au terme de la cérémonie, plusieurs prix ont été décernés aux élèves les plus méritants. Les élèves Dorcas Bongo Bongo de la 3e année, avec une moyenne de 9 sur 10, et Lilian Is-sanga Ibouanga de la

classe de seconde, avec une moyenne de 15,50 sur 20, ont été les cracks de ces cours de vacances. Le sénateur du 2e siège du 3e arrondissement, Hugues Bessacque, promoteur de ces cours de vacances, s'est félicité de l'implication des élèves de sa circonscription, particulièrement la Jeunesse élite chrétienne, pour son savoir-faire et la bonne tenue des enseignements dispensés. De ce fait, devant le succès rencontré par cette initiative, Hugues Bessacque a promis de faire plus lors de la prochaine session.



Les meilleurs élèves ont été primés.

Photo : Adjai Ntoutoume

## Deuxième arrondissement/ Vie des associations

# Le "Mouvement action environnement" sur le terrain

JM  
Libreville/ Gabon

LA saison des pluies arrive à grand pas dans notre pays. Dans cette perspective, le Mouvement action environnement de Sotéga est descendu sur le terrain pour sensibiliser les riverains et nettoyer les abords du bassin versant situé avant l'échangeur de Nzeng-Ayong. Ainsi, depuis une semaine, cette association mène une campagne auprès des populations des quartiers Avéa, Nkembo et Sotéga, situés dans le deuxième arrondissement de la commune de Libreville. « Depuis une semaine, nous menons une campagne ciblée de sensibilisation auprès des familles qui ont des habitations à proximité du bassin versant. Cette campagne vise à conscientiser les riverains, afin qu'ils ne déversent plus les ordures ménagères à l'intérieur des caniveaux et du bassin versant. Mieux, nous indiquons clairement aux populations qu'ils ne doivent pas construire sur le lit de rivière, afin d'éviter les inondations qui causent chaque année la désolation », a indiqué Faustin Nguéma Beyemé, président-fondateur de cette association. Il a également profité de cette occasion pour fustiger le comportement des riverains



Faustin Nguéma Beyemé, président du Mouvement, interpelle les pouvoirs publics.

Photo : Jean Madouma



Les membres en train de nettoyer la buse au niveau de l'échangeur de Nzeng-Ayong.

Photo : Jean Madouma



L'assainissement de la zone de la buse à l'échangeur de Nzeng-Ayong est une priorité pour cette association.

Photo : Jean Madouma



Une vue de la buse après les travaux d'entretien.

Photo : Jean Madouma

qui, chaque jour, continuent de déverser les détritiques dans les lits de rivières et autres bassins versants, tout en interpellant les pouvoirs publics

à se joindre à cette campagne de sensibilisation pour un meilleur écho. Faustin Nguéma Beyemé suggère également que la mairie

du 6e arrondissement exhorte la société Condric, chargée des travaux de canalisation du bassin versant de l'échangeur de Nzeng-Ayong, de bien se

joindre à leur action pour libérer les "déchets" coincés dans les buses. Il a aussi émis le vœu que ce travail soit réalisé très rapide-

ment avant l'arrivée des grandes pluies, qui pourraient causer, une fois encore, des dégâts du côté de Sotéga, Avéa et Nkembo.